

Maria Krönung

Zürich-Witikon

www.maria-kroenung.ch | 044 381 35 00

Gottesdienste

Dienstags

9.15 Eucharistiefeier/Kirche

Mittwochs

9.15 Eucharistiefeier/Kirche

Donnerstags

8.45 Rosenkranz/Kirche

9.15 Eucharistiefeier/Kirche

Freitags

18.15 Anbetung mit Beichtgelegenheit/Kirche

19.30 Eucharistiefeier/Kirche

23. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 6. September

18.00 Eucharistiefeier

Kirche Maria Krönung

Kollekte: für die Aufgaben des

Bistums

Sonntag, 7. September

11.00 60-Jahr-Jubiläum mit Pfarrinstallation

Kirche Maria Krönung

Festgottesdienst mit Pfarrinstallation von Wojciech Kaszyc durch Dekan Dr. Franco Luzzatto.

Musik: Krönungsmesse von W. A.

Mozart für Chor, Soli und Orchester;

Leitung: Sven-David Harry

Musikpatronat: Verein der Kirchenmusikfreunde Maria Krönung

Kollekte: Caritas Schweiz, für notleidende Kriegsoffer in der Ukraine

Kreuzerhöhung

Samstag, 13. September

18.00 Orgelmesse

Kirche Maria Krönung

Sonntag, 14. September

11.00 Eucharistiefeier

Kirche Maria Krönung

Kollekte: Stiftung Jesuiten weltweit

Freitag, 19. September

9.15 Vorverlegte Eucharistiefeier

Kirche Maria Krönung

18.15 Entfällt: Anbetung

25. Sonntag im Jahreskreis/ Bettag

Samstag, 20. September

18.00 Eucharistiefeier

Kirche Maria Krönung

Sonntag, 21. September

11.00 Ökum. Feier zum Bettag

Kirche Maria Krönung

Gottesdienst gemeinsam mit der reformierten Kirchgemeinde Witikon.

Musik: zwei Orgeln

Kollekte: Inländische Mission Bettagskollekte

26. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 27. September

18.00 Eucharistiefeier

Kirche Maria Krönung

Sonntag, 28. September

11.00 Familiengottesdienst mit

Ministrantenaufnahme

Kirche Maria Krönung

Kollekte: migratio

Angebote

Jahresausflug Verein K7/8 nach Sempach

Dienstag, 9. September, 9.00

Fahrt mit Car nach Sempach; Kirchenführung in Kirche St. Martin; 12.15 Uhr Mittagessen im Restaurant «Schlacht»; Besuch Schlachtkapelle; Rundfahrt auf Hallwilersee ab Beinwil a. See; Kaffee und Dessert im Seehotel. Heimfahrt: ca. 17.15 Uhr

Kosten: Mitglieder: Fr. 50.–/

Nichtmitglieder: Fr. 70.–

Anmeldung bis Freitag, 29. August, mit Angabe von Menüwunsch und Besitz von Abonnement des öffentlichen Verkehrs (GA/Halbtax) an: maria.kroenung@zh.kath.ch
Flyer liegen in der Kirche auf.

Stille Stunde für alle

Mittwoch, 10. September, 18.00

Kirche Maria Krönung

und 17. September; danach wieder in

Alter ref. Kirche

Seniorenmittagessen

Freitag, 12. September, 12.00

Grosser Saal

weiterer Termin: 3. Oktober, 12.00

Anmeldung (bzw. Abmeldung bei regelmässiger Teilnahme) bis Montag, 8. September, für Freitag, 3. Oktober, bis Montag, 29. September, im Sekretariat 044 381 35 00

Tanzen, tanzen: Solo-Tanz-Spass in der Gruppe

Dienstag, 16. September, 14.30

Grosser Saal

und Dienstag, 30. September

Ein Staatsanwalt zwischen Lüge und Wahrheit

Dienstag, 16. September, 14.30

Ref. Kirchgemeindehaus Witikon

Der Verein Senioren für Senioren lädt ein zum Vortrag von Dr. Rolf Jäger, Sonderstaatsanwalt des Kantons Zürich. Bekannt wurde Rolf Jäger, als er Ende der Neunzigerjahre die Täter des Jahrhundertpostraubs hinter Gitter brachte. Er wird über seine schwierigsten Fälle berichten, über die Bedeutung der Medien bei der Aufklärung von Straftaten und darüber, wie er selbst versucht, Angeschuldigten ohne Misstrauen zu begegnen. «Jede und jeder soll die Möglichkeit haben, die Wahrheit zu sagen.»

Eintritt frei/Kollekte

Ökum. Frauentreff: «Der Himmel über mir – in mir»

Donnerstag, 18. September, 9.00

Ref. Kirchgemeindehaus Witikon

Vormittag über das Loslassen mit Seelsorgerin Priska Machuzhak-Loepfe

Pfarreleben

Gedächtnisse und Legate

Mi., 10.9., 9.15, Jeannette Pfrunder

Bender

Sa., 13.9., 18.00, Antoinette u. Gerhard Wendel

So., 28.9., 11.00, Roswitha Behringer-Burger

Mi., 1.10., 9.15, Bruno Baumgartner

«Witiker Dorfmarkt»

Am Samstag, 20. September, ist von 9.00 bis 17.00 Uhr wieder «Witiker Dorfmarkt» im alten Dorfkern von Witikon. Zusammen mit der reformierten Kirchgemeinde Witikon werden wir für die Besuchenden am Markt gegenüber dem alten Dorfbrunnen eine Überraschung bereithalten. Wir freuen uns auf Sie!

Seelsorge im Gesundheitszentrum für das Alter Witikon

Wir begrüssen ganz herzlich Markus Binder als unseren neuen Seelsorger im Gesundheitszentrum für das Alter (GFA) Witikon. Er übernimmt die Arbeit von Priska Machuzhak-Loepfe, die ihre Tätigkeit in St. Anton verstärkt. Mit Markus Binder werden die Aufgaben im GFA Witikon von erfahrenen Händen weitergeführt. Dafür sind wir sehr dankbar. Team Maria Krönung

Rückblick: Ökumenischer Ausflug nach Konstanz

Am Mittwoch, 4. Juni, trafen sich 19 Reisende vor dem ref. Kirchgemeindehaus Witikon für die Fahrt mit dem Car nach Konstanz. Voller Vorfreude erreichten wir um 10.00 Uhr unser Ziel. In der Brasserie Ignaz stärkten wir uns mit Kaffee und Gipfeli. Um 10.45 Uhr erwartete uns unsere Stadtführerin Frau Zinnert bei der historischen Hafenuhr zur fast zweistündigen Erkundungstour durch Konstanz, ihre wunderschöne Altstadt und Kirchen. Eines der historischen Highlights von Konstanz war das Konzil von 1414 bis 1418, eine bedeutende Kirchenversammlung des Mittelalters. 1417 wurde im Konstanzer Konzil-Gebäude ein Konklave abgehalten und Papst Martin V. gewählt. Mit dieser Papstwahl endete das sogenannte «Grosse Abendländische Schisma», bei dem sich zeitweise drei Päpste konkurrierten.

Nach der interessanten Führung wurden wir im Restaurant «il Boccone» mit einem köstlichen Essen verwöhnt. Danach hatten wir Zeit zur freien Verfügung. Ein Teil der Gruppe flanierte am See und genoss einen



Foto: Kath. Pfarramt.ms

Fest Kreuzerhöhung, Sonntag, 14. September, Kreuz in Maria Krönung

Eiskaffee. Einige stöberten in den vielen schönen Lädli und andere besuchten das Hus-Museum. Jan Hus war ein böhmischer Reformator, der am Konstanzer Konzil verurteilt und am 6. Juli 1415 hingerichtet wurde. Wir hatten Glück mit dem Wetter: Der angekündigte Regen begann erst auf der Heimreise. So kehrten wir trockenen Fusses und um viele schöne Eindrücke reicher nach Witikon zurück. Konstanz ist wahrlich eine Reise wert! Patrizia Perilli

Fest Kreuzerhöhung

Am Sonntag, 14. September, feiern wir das Fest Kreuzerhöhung. Bei diesem Fest geht es nicht um eine Verherrlichung des Leidens oder des Kreuzes, sondern um die Verehrung des Kreuzes als Heilszeichen. An diesem Tag geht ein österlicher Glanz vom Kreuz aus. Die dunkle und ver-

haltene Stimmung des Karfreitags weicht der Dankbarkeit und der Freude über die Erlösung.

Unmenschlich wäre das Kreuz, wäre es nicht das Kreuz Jesu Christi, des Gottmenschen. So aber ist es die Wende der Zeit, der Altar der Welt. Gottes Heiligkeit und seine unfassbare Freiheit leuchten im Kreuz – im Kreuz Jesu und im Kreuz, das denen zu tragen gegeben wird, die ihm nachfolgen. Gott bewahrt uns nicht vor Kreuzerfahrungen, aber er sagt uns zu, dass er in seinem Sohn immer an unserer Seite ist und uns die Kraft gibt, unser Kreuz zu tragen.

Andreas Rellstab, Pfarrer



QR-Code scannen – alle Veranstaltungen suchen und finden
www.forum-magazin.ch/zuerich-witikon

Pfarrer: Wojciech Kaszczyc und Dr. Andreas Rellstab

Seelsorge GFA Witikon: Markus Binder

Katechese: Piera Obrist **Jugendarbeit:** Andreas Pinsini

Diakonie: Patrizia Perilli **Sakristanin:** Melquiadesa Spitzer

Hauswart: Peter Spitzer

Sekretariat: Monika Seemann

Öffnungszeiten : Mo–Fr 8.30–12.00

E-Mail: maria.kroenung@zh.kath.ch

Adresse: Carl-Spitteler-Strasse 44, 8053 Zürich